

Brigada del Cibercrimen de la PDI investiga autoría de los mensajes

# “Un agujero y un cosquilleo en tu frente”: las crudas amenazas contra el alcalde Germán Codina y su familia

FABIÁN LLANCA

Aunque no es la primera vez que recibe amenazas contra su vida -de hecho, vive con protección policial-, el alcalde de Puente Alto, Germán Codina (RN), presentó una denuncia ante la Brigada del Cibercrimen de la Policía de Investigaciones luego de leer ataques en redes sociales que advierten sobre su integridad y la de su familia.

“Cuando te cruzamos en Chile te vamos a dejar a vos y a tu familia en bolsas, cuidate...”, dice uno de los mensajes posteados. “Ándate con cuidaito en la calle que lo último que vai a ver por la ventana de tu... auto va a ser un agujero y un cosquilleo en tu frente”, precisa otro de los mensajes dejados en Instagram.

“Han sido muy crudas e, incluso, me advierten de que nos van a dejar en bolsas”, detalló Germán Codina, quien luego de tres periodos está imposibilitado legalmente de presentarse a la reelección.

En el entorno del jefe comunal vinculan estos emplazamientos violentos con el llamado que hizo él para que uno de los candidatos a sucederlo -Matías Toledo- transparente de dónde salen los recursos que financian la campaña que rivaliza con Karla Rubilar (RN). Las sospechas recaen en Shishi Gang, una coordinadora formada hace más de seis años por cantantes que cultivan el género urbano.

“Quiero decirles que no me van a amedrentar. No voy a dejar de decir que me parece grave que la narcocultura se disfraza de ayuda social”, escribió Codina momentos después de presentar la denuncia, que quedó radicada en la Fiscalía Metropolitana Sur. Este miércoles, el jefe comunal mantuvo silencio sobre su situación.

El fenómeno de las amenazas a autoridades de representación popular, refiere René Borgna, administrador municipal de Puente Alto y abogado, “es un cáncer grave que cada día va ganando más espacios en nuestra sociedad. No podemos permitir que esta situación, que lamentablemente ya se ha instalado en nuestro país, llegue a normalizarse”.

El abogado añade que al alcalde Codina “como a todo ser humano, amenazas como éstas no le resbalan. No es primera vez que le ocu-

**Posteos en Instagram advierten al jefe comunal de que ande con cuidado por la calle. En la municipalidad de Puente Alto sospechan de la narcocultura.**

**Esta es una de las amenazas**

21:41

El pablo no te va a dejar en bolsa pero nosotros si coxinokl andate con cuidaito en la calle que lo ultimo que vai a ver por la ventana de tu kga de auto va a ser un agujero y un cosquilleo en tu frente 😊 codina

rre, pero eso no amilana en nada la entereza que él tiene frente a este tipo de situaciones. Él es un servidor público de un cuarto de siglo en esta materia y, por lo tanto, sabe muy bien dónde está su deber y antepone ese deber a su situación personal que, por ciento, lo afecta”.

Borgna acentúa que “no vamos a ceder al miedo que se nos pretende infundir, si el precio de ese temor es dejar siquiera a un ciudadano indefenso”.

“Nadie quiere esto para Chile ni mucho menos para Puente Alto. Conocemos la triste realidad de las sociedades capturadas por la narcocultura, cuyo modus operandi inicia así y termina con autoridades ejecutadas y miles de personas inocentes asesinadas”, aseveró.

“En esto no podemos solos. Necesitamos que todo el aparato del Estado: el gobierno, la policía, tribunales, fiscalía y, por supuesto, los municipios. Tengamos instrumentos firmes y voluntades sólidas que permitan enfrentar este fenómeno con mano dura. De no ser así, de poco en más ya no tendremos vuelta atrás”, añadió.

**¿En qué se diferencian estas amenazas de las anteriores recibidas?**

“La gravedad del tema está en la ocasión que ocurre, independiente de que sean muy brutales y señalan daños físicos, es el momento en que el alcalde sale a hablar del peligro que significa tener una sociedad cooptada por la narcocultura y aparecen estas amenazas como reac-



CAPTURA DE PANTALLA

DAVID VELÁSQUEZ

ción a lo mismo”.

**¿La música urbana actúa como aglutinadora?**

“La música urbana es un buen fenómeno, es súper positivo y tiene muy buenos exponentes, como en todas las cosas también probablemente hay malos elementos. El tema es que no se use para perjudicar a la gente o para captar simpatías. La ayuda social es fantástica porque siempre se necesita, el

tema es ver con qué objetivos se está realizando”.

En la coordinadora Shishi Gang —conocida por sus campeonatos deportivos, almuerzos comunitarios y bingos solidarios— participa el cantante urbano Pablo Chill-E, quien en sus redes sociales destimuló las sospechas que recaen sobre la organización autogestionada. “Ahora sí, ya no sabe qué inventar”, posteo.

El alcalde Germán Codina evitó comentar su situación este miércoles.